

Promoverán derechos humanos en Cendis y en la Universidad Emiliano Zapata



0



10 de Abril del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos pactó acciones de sinergia con los Centros de Desarrollo Infantil del Frente Popular Tierra y Libertad y de la Universidad Emiliano Zapata con el

fin de extender e implementar los programas de promoción de derechos humanos entre las alumnas y alumnos de estas dos instituciones.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDHNL, tuvo un acercamiento con la directora del proyecto Cendis, Guadalupe Rodríguez Martínez, para acordar la implementación del programa de "Entrenamiento de Habilidades Pro-sociales" en los planteles que supervisa.

Este programa es un proyecto integral de prevención de la violencia en la niñez en el que participan las y los docentes, las madres y padres de familia y las y los niños; como actores fundamentales en el proceso educativo.

La Ombudsman explicó que el acuerdo con Rodríguez Martínez permitirá difundir la cultura de respeto a los derechos humanos en los planteles de primaria, secundaria, bachillerato y universidad que conforman el sistema del Frente Popular Tierra y Libertad.

Celebró la expansión de la red de promotores de derechos humanos dentro de las escuelas y destacó que la participación de las niñas, los niños y

adolescentes es de gran importancia en la labor del fortalecimiento al respeto de la dignidad de las personas y la cultura de la paz que permitirán la construcción de comunidades con menores índices de violencia.